



Villa - Chalet en venta en Mutxamel, Mutxamel

715.000 €

Referencia: R4939396 Dormitorios: 8 Baños: 4 Terreno: 931m² Construido: 502m²





Campo de Alicante, Mutxamel

Nos complace presentarle este exclusivo chalet independiente en venta en Mutxamel, Alicante, una joya arquitectónica que destaca por sus impresionantes características y su ubicación privilegiada. Con una construcción de 501,88 m², este magnífico inmueble ofrece 429,84 m² útiles, brindando así amplios espacios para que usted y su familia disfruten de una vida cómoda y llena de estilo. Al ingresar a esta encantadora residencia, quedará cautivado por su elegancia y su diseño impecable. La propiedad cuenta con un total de 8 habitaciones, cada una de ellas diseñada para proporcionar un ambiente acogedor y funcional. Además, dispone de 4 baños completos para brindarle la máxima comodidad y privacidad que usted se merece. En la planta baja, encontrará una habitación adicional, perfecta para utilizarla como despacho, sala de juegos o incluso una sala de cine privada. Además, todas las estancias están equipadas con armarios empotrados, lo que garantiza un óptimo aprovechamiento del espacio y un orden impecable. La cocina amueblada es otro de los puntos destacables de este chalet independiente. Con acabados de alta calidad y equipada con los electrodomésticos más modernos, se convertirá en el escenario perfecto para disfrutar de momentos inolvidables en familia mientras prepara sus platos favoritos. Y por si eso no fuera suficiente, la propiedad cuenta con una acogedora chimenea en el salón principal, ofreciendo así una atmósfera cálida y acogedora durante los meses de invierno. El confort es una prioridad en esta vivienda, es por eso que encontrará aire acondicionado por conductos en todas las estancias, garantizando así una temperatura agradable en cualquier época del año. Además, cuenta con los suministros de agua, luz y gas ya instalados, lo que supone una gran comodidad al momento de instalarse en su nuevo hogar. El exterior de este chalet independiente es simplemente impresionante. Rodeado de exuberantes zonas verdes, disfrutará de un entorno natural y tranquilo, lejos del bullicio de la ciudad. Un amplio jardín, que invita al relax y al ocio al aire libre, cuenta además con un lavadero y una barbacoa, ideales para organizar encuentros familiares y disfrutar de deliciosas comidas al aire libre. Además de todas estas comodidades, esta propiedad ofrece una puerta blindada, proporcionándole la seguridad y tranquilidad que busca para usted y su familia. Y lo mejor de todo es que se admiten mascotas, para que sus queridos amigos de cuatro patas también encuentren en esta vivienda un espacio donde sentirse como en casa. Nos comprometemos a ofrecerle únicamente lo mejor, y este chalet independiente no es la excepción. Nuestro objetivo es proporcionarle la vivienda de sus sueños, y este magnífico inmueble está esperando para convertirse en su hogar. No pierda la oportunidad de vivir rodeado de tranquilidad y comodidad en este espectacular chalet independiente en Mutxamel, Alicante. ¡Contáctenos hoy mismo! No espere más para hacer realidad sus sueños!



Características:

Características

Lavadero

Suelo de Madera

Barbacoa

Muebles

Parcialmente Amueblada

Climatización

Aire Acondicionado

Chimenea

Cocina

Cocina Parcialmente Equipada

Estado

Buen estado de conservación

Servicios Públicos

Agua Potable